
　平成２１年第１回高鍋町議会定例会　一般質問通告一覧表
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質問の相手

１ ６番 １．経済・雇用緊急対策について 町  　 長

大庭　隆昭 ＊企業の生産活動等の鈍化が雇用情勢の悪化をもたらし、個人消費が落ち込み、一段の

　 景気後退を受けて不況が強まる中、緊急課題の一つであるこの対策をどう考えているか

　　①緊急雇用創出事業について

　　②ふるさと雇用再生特別交付金事業について

　　③対象者状況の概要について

　　④中小企業融資対策について

　　⑤失業者雇用対策について

　　⑥経済対策（住宅助成等）について

　　⑦その他について

２．無保険の子対策について 町  　 長

＊４月以降、資格証明書交付世帯に保険証が交付される。その具体的対策をどう考えて

　 いるか

　　①無保険の子世帯と被保険者について

　　②短期保険証交付について

　　③保険証交付対象年齢について

　　④医療費の無料化について

2 １３番 １．４年前の町長公約について 町　　長

中村　末子 　　①これまでの４年間とこれからの４年間について

　　②高鍋活性化策についてなど

２．第５次行財政改革について 町　　長

　　①行政事務連絡員制度など変更はあるのか 教 育 長

　　②現在どこまで進んでいるのか、職員組合との話し合いなども含めて（人事配置問題に

　　　ついても）

　　③駐車場有料化についての方針は出されたのか

３．少子化対策について 町　　長

　　①乳幼児医療費対策はどうなるのか

　　②妊産婦検診について

　　③保育園の民営化について

４．教育予算について 町　　長

　　①備品消耗品の予算について 教 育 長

　　②学校の建て替えなど整備予算について

５．バランスシートについて 町　　長

　　①どのようなことを根拠にして出されたのか

　　②国からの指導があったのか

６．農業者支援政策及び総合交流ターミナル施設運営について 町　　長

　　①輸出などの展開について 農業委員会長

　　②後継者育成について

（　3枚のうち１枚目）
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順
位

質 問 者
質　　　　　問　　　　　事　　　　　項
質 　　　問 　　　の 　　　要 　　　旨

質問の相手

　　③農業経営支援政策の一環として市場などへの働きかけについて

　　④総合交流ターミナル施設運営についてどうなっているいるのか

３ ２番 １．高鍋町海岸のサーフィン場建物施設の整備等について 町　　長

黒木　正建 　・マリンスポーツ環境整備事業の内容を伺う

２．宮田川（古港樋管）への漂着物の流入防止について 町　　長

　・潮の干満により発生が大であるが、対応策を伺う

３．日豊本線西側（宮田川沿い）の防風林について 町　　長

　・松くい虫の被害と思われ毎年数１０本枯れている。桜、椿等も数多くあり、花・実のなる木

　　を植栽した方が良いと思われるが伺う

４．放課後児童クラブ（西小）の設置について 町　　長

　・昨年９月の議会で取り上げたところであるが、その後の進捗状況を伺う 教育長

４ 10番 １．町政二期目の抱負を伺う 町　 長

岩﨑　信也 　①行財政改革について

　②農商工連携について

　③商店街の再生について

　④市町村合併について

２．舞鶴公園の整備について 町　 長

　①整備計画について

　②中段広場の展望台について

　③石灯籠について

５ １４番 １．施政方針について 町　　長

春成　　勇 　・町政運営に関することについて伺う

２．エコプラザについて 町　　長

　・現在の状況について伺う

３．定額給付金について 町　　長

　・定額給付金の対応について伺う

６ １６番 １．施政方針と重点施策について 町　　長

時任　伸一 　①「持続可能な財政基盤の構築」その具体的方策と目標について 教育長

　②「職員の意識改革と人材育成」について

　③マリンスポーツ（サーフィン等）振興の基盤整備とキャンプ誘致の今後について

　④教育予算は充分か？

　⑤道州制まで見通した地方分権の流れと東児湯の未来について
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７ ８番 １．高鍋町の男女共同参画の現状と取り組みについて 町　　長

矢野　友子 　①高鍋町男女共同参画プランの取り組み状況を問う

　②共同参画の社会づくりとしての各種審議会等への女性参画及び町女性職員の管理職

　　 登用の促進についての現状を問う

８ １１番 １．定額給付金について 町　　長

八代　輝幸 　①定額給付金について「丸投げはよくない」「バラマキだし効果がない」とか言う批判があるが、

　　 町長はこのことについてどう思い、また金融危機による町民生活への影響をどう認識し、

　　定額給付金に対し どのような期待をもっているのか伺う

　②支給日について

　③申請方式について

　④申請受付作業の人員の確保について

　⑤振り込め詐欺対策について

　⑥申請期間はどの時点で終了なのか

２．地域住民の方からの要望について 町　　長

　①公共施設の「和式トイレ」を見直し、「洋式トイレ」増設（改修）の声が上がっている。町長の

　　 高齢化社会の認識と今後の取り組みについて伺う

　②公共施設における洋式トイレの「表示」について

９ １２番 １．地上デジタル放送へ移行の取り組みについて 町　　長

 徳久　信義 　①受信障害対策は 教育長

　②高齢者、障害者への対応は

　③チューナー等受信機器購入支援は

　④小中学校の取り組みは

　⑤悪徳商法対策は

　⑥廃棄が予想されるテレビのリサイクルについて

２．防災について 町　　長

　①高鍋町地域防災計画で避難所生活はどの様に策定されているのか

　②県総合防災訓練での避難所開設運営は

　③災害時要援護者受け入れの協定は

　④災害ボランティアの対応は

　⑤消火栓対応は


